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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

006/2018 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

 

Aos onze dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às dezesseis horas e quarenta e 

cinco minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária na 

sala 12, no Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Junior, nº 930, município de Sombrio, SC a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul para tratar da seguinte pauta, conforme edital 

006/2018: a) Apresentação da Prestação de Contas do ano de 2017 pelo Conselho 

Fiscal; b) Informes da Reunião da Diretoria Executiva da Seção Sindical com a 

DGP/IFC; c) Discussão e deliberação de ação coletiva do sindicato no âmbito de 

custeio indevido pelos servidores do Auxílio Pré-Escolar;  d) Discussão e deliberação 

sobre contratação de hospedagem e desenvolvimento de site; e) Relato de 

participação da 154ª Plena; f) Informes, deliberação sobre a participação de 

representante(s) da seção na 155ª Plenária, entre os dias 04 e 05 de agosto de 2018, 

em Curitiba/PR e eleição dos delegados; g) Informes, deliberação sobre o custeio da 

Seção Sindical, da participação de representante(s) no GT Diversidade, constituído 

pelo IFC; h) Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia. Ao iniciar os 

trabalhos, o Coordenador-geral da seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos 

Marangoni deu boas-vindas aos presentes, designado a mim, Danieli Cristina de 

Souza, Assistente Administrativa da Seção, para secretariar a assembleia e lavrar a 

presente ata. Abrindo o ponto de pauta, com relação a prestação de contas do ano de 

2017, informa que primeiro haverá a exposição pelo Conselho Fiscal, composto pelos 

servidores: Daiane Nagel Acordi, Robson Rosa dos Santos e Gladenir Goersch 

Andrades no âmbito contábil e posteriormente a Diretoria Executiva irá apresentar as 

questões financeiras. Neste momento o conselheiro Gladenir toma a palavra, justifica 

que devido a necessidade de análise não apenas gerencial mais contábil das contas 

e lançamentos, não foi possível atender esta pauta nas assembleias que 

antecederam, sendo essencial a conversa realizada com a contabilidade, diretoria 

executiva e conselho fiscal esclarecendo as dúvidas e tendo como encaminhamentos 
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as alterações exigidas por este conselho do biênio 2017-2019, desta forma baseado 

nos exames efetuados, recomendamos à Diretoria Executiva que, para os próximos 

exercícios proceda: apresentação da Demonstração dos Fluxo de Caixa; que na DRE 

seja substituída a palavra lucro por superávit; que os fatos contábeis, a débito, que 

envolvam o plano de saúde dos servidores, transitem somente em contas 

patrimoniais, exceção para multa e juros, passíveis de serem cobrados de servidor, 

pela eventualidade no atraso de pagamento da fatura do plano; que seja emitida 

“Notas Explicativas”, que evidenciem as alterações que foram realizadas na 

contabilidade em relação ao ano anterior. Essas alterações que foram realizads a 

partir do ano de 2018, digo, essas alterações devem serem realizadas a partir do ano 

de 2018 pela contabilidade com acompanhamento da Diretoria Executiva da Seção 

Sindical, Gladenir disponibilizou o parecer e documentos que compõe a prestação de 

contas aos filiados para apreciação e solicita que a Diretoria Executiva verifique a 

possibilidade do retorno do desconto do plano de saúde diretamente na folha, e 

informe a base quando tiver um parecer, no que tange a valores financeiros de 

arrecadação e despesas, o conselheiro passa a palavra para o coordenador geral 

Marangoni, o qual cita, que a arrecadação em 2017 de contribuições dos 

sindicalizados, já descontado a porcentagem que é encaminhada a Nacional foi de 

R$152.267,44 (cento e cinquenta e dois mil, duzentos e sessenta e sete reais e 

quarenta e quatro centavos), as despesas decorrentes de participações sindicais em 

eventos/reuniões e cursos, atividades de final de ano, instalações e criação da sede 

administrativa, prestação de serviços entre outros foi de R$84.464,27 (oitenta e quatro 

mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais e vinte e sete centavos) e o valor de 

inadimplência do PSSJ bancado pelo sindicato em 2017 foi de  R$33.849,73 (trinta e 

três mil, oitocentos e quarenta e nove reais e setenta e três centavos), fechando o ano 

com R$394.060,38 (trezentos e noventa e quatro mil e sessenta reais e trinta e oito 

centos) em caixa depositado em conta aplicação da seção. Marangoni enfatiza que 

devido o encerramento do primeiro semestre de 2018, gostaria de atualizar os 

números considerando receitas e despesas até junho do ano corrente, informando 

que a seção tem em caixa R$440.072,70 (quatrocentos e quarenta mil, setenta e dois 

reais e setenta centavos). Com referência ao gerenciamento e cobrança do Plano de 

Saúde São José, menciona que ao iniciar o ano, o sindicato tinha a receber o valor de 
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R$79.557,19 (setenta e nove mil, quinhentos e cinquenta e sete reais e dezenove 

centavos) que entre os meses de janeiro a junho, deste valor já foi creditado em conta 

R$ 31.126,14 (trinta e um mil, cento e vinte e seis reais e catorze centavos) 

renegociados com provisão de pagamento entre julho/2018 à dezembro/2020 R$ 

26.225,24 (vinte e seis mil duzentos e vinte cinco reais e vinte quatro centavos) e ainda 

precisam ser negociados R$22.205,81 (vinte e dois mil, duzentos e cinco reais e 

oitenta e um centavos) o que destes, aproximadamente R$13.000,00 (treze mil reais) 

são dívidas consideradas de difícil cobrança, devido alguns inadimplentes não 

estarem mais no IFC, entretanto, será tomada todas as medidas cabíveis de 

cobranças definidas nas resoluções aprovadas em assembleia. Outra informação 

importante das ações sobre o controle de inadimplência do PSSJ, são os dados deste 

ano, que não contabilizando os valores que são recebidos por um grupo de servidores 

que pagam com 30 dias de atraso, temos R$986,68 (novecentos e oitenta e seis reais 

e sessenta e oito centavos) de inadimplência decorrente do ano de 2018. Em ato 

continuo, abre para manifestações, não havendo, o coordenador, coloca em regime 

de votação a aprovação de contas do ano de 2017 pelos presentes, tendo 05 votos 

favoráveis, nenhum contra e 01 abstenção, sendo do próprio Marangoni, por ter 

votado na assembleia ocorrida no inicio da tarde no Campus de Santa Rosa do Sul. 

Seguindo a pauta, letra “b”, informes da reunião da Diretoria Executiva com a 

DGP/IFC, que ocorreu no último dia nove na Reitoria, tendo como tópicos: primeiro de 

cunho mais administrativo, a atualização das situações cadastrais dos nossos 

sindicalizados e, por conseguinte, a regularização das receitas de contribuição sindical 

vigentes, principalmente de servidores que estão em situações, de remoção, 

redistribuição ou cooperação técnica ou cedido de outras instituições;  o segundo 

ponto, é que em decorrência do diagnóstico de demandas dos sindicalizados no que 

tange os trâmites de processos administrativos e jurídicos ocorridos na CGP dos 

Campi nesta seção sindical, foi protocolado requerimentos que apresente a relação 

de servidores que estão com as seguintes ocorrências em sua vida funcional: 

Processos de exercícios anteriores pagos; Processos de exercícios anteriores a 

receber; Tenham se afastado para estudos no período de 2008 a 2017; Aposentados 

até março 2013; para análises de possíveis ações judiciais. Dando sequência a pauta, 

o item “c” sobre Discussão e deliberação de ação coletiva do sindicato no âmbito de 
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custeio indevido pelos servidores do Auxílio Pré-escolar, o coordenador geral, expõe 

que foi identificado que o IFC tem descontado dos servidores beneficiários do auxílio 

pré-escolar cota-parte destinada ao custeio parcial do benefício pelos mesmos, sem 

que haja amparo legal para tanto, sendo uma demanda de todos os sindicalizados 

que requereram auxilio creche a administração nos últimos 10 anos, Marangoni, 

coloca em regime de votação, a anuência dos presentes para ingresso de ação 

coletiva pelo sindicato para haver suspensão dos descontos e devolução dos valores 

indevidamente descontados nos últimos cinco anos referente ao auxilio creche, ou 

melhor dizendo, auxilio pré-escolar, havendo unanimidade dos presentes para 

aprovação do ingresso da ação, não houveram votos contrários ou abstenções. Em 

sequência, Marangoni, passa a tratar da discussão e deliberação sobre contratação 

de hospedagem, domínio e desenvolvimento de um site para a Seção Sindical, 

enfatizando que este assunto já foi pauta de outra assembleia em 2017, e que na 

ocasião a base solicitou que a diretoria executiva realizasse orçamento e 

apresentasse as propostas de custos mensais e anuais. O coordenador antes de 

apresentar valores, elenca alguns pontos impulsionadores para este investimento, 

como: publicidade dos atos, agilidade na transmissão das informações, transparência 

nas ações inclusive e principalmente as financeiras, interação com outras entidades 

que fomentam a categoria, disponibilização em única plataforma de atas/atos, 

histórico das ações/lutas e conquistas, mencionou também que foi verificado com 

outras seções sindicais, como a Litoral e com a Nacional a possibilidade de realizar o 

site através dos já existentes, porém seria apenas blog não site interativo, também foi 

tentado realizar a construção de site através de uma plataforma gratuita, porém, sem 

sucesso, pois não permite a colocação de arquivos e dinamismo na proposta final. 

Deste modo foi realizado três cotações externas com profissionais incluindo a 

hospedagem, domínio e criação do site, sendo que a Seção Sindical para o primeiro 

ano terá um investimento de R$2.100,00 (dois mil e cem reais) e posteriormente, por 

ano, para pagamento da hospedagem e domínio em torno de aproximadamente 

R$400,00 (quatrocentos reais), o coordenador relata que a deliberação em 

assembleia de Santa Rosa do Sul, foi favorável, mas gostaria de saber a opinião dos 

presentes através da manifestação e votação à deliberação para criação do site com 

autorização de investimento de R$2.100,00 (dois mil e cem reais) incluindo 
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hospedagem e domínio por um ano, havendo aprovação por unanimidade dos 

presentes. Marangoni, diz que o item de pauta “e” devido os colegas que participaram 

da 154º Plena não estarem presentes para o devido relato, não irá apresentar, e já 

adianta que o item “g” que foi uma solicitação de demanda do coordenador Gerson, 

ele mesmo na assembleia de Santa Rosa do Sul, retirou de pauta, devido neste 

momento não haver data definida para a reunião e por consequência não conseguir 

apresentar valores estimativos de custeio pelo sindicato. Deste modo, Marangoni, 

inicia as tratativas da letra “f”, que trata de informes, deliberação sobre a participação 

de representante(s) da seção na 155ª Plenária, entre os dias 04 e 05 de agosto de 

2018, em Curitiba/PR e eleição dos delegados, por se tratar de um assunto decorrente 

não houve questionamento, e o coordenador encaminhou para votação, tendo 05 

votos favoráveis, nenhum contra e 01 abstenção, pela participação de 

representante(s) da seção sindical, Marangoni então solicita manifestação de 

interessados em participar, não houve quem se manifestasse, deste modo está seção 

não irá encaminhar representante(s) para a 155ª Plenária. Passando para a última 

letra “h”, Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia, Marangoni, informa 

que foi definido na última reunião da Diretoria Executiva, que a proposta de 

organização da atividade sindical de final de ano incluindo a comemoração do dia do 

servidor, terá uma metodologia diferenciada, tendo como experiência a adesão de 

respostas aos questionários online enviados aos servidores e visando uma maior 

flexibilização para a participação de sindicalizados, irá ser encaminhado um 

questionário com opções de locais, período, datas e resumos de itens que cada local 

oferta e ou que o sindicato pode estar incluindo, posteriormente terá a tabulação e 

apresentação na assembleia do que houve maior adesão. Outro informe é referente 

as minutas de progressão de TAE´s e docentes que estão sendo apresentadas pela 

Reitoria, o coordenador comunica que no entendimento da Diretoria Executiva, a 

Seção e o SINASEFE/IFC, já está com representantes nos principais GT institucionais 

que estão discutindo estas questões, assim como entende que neste momento de 

elaboração e estruturação a CIS e CPPD estão na participação e construção ativa 

destas minutas. A Diretoria abre para manifestações da Assembleia para mais alguma 

tratativa, não havendo manifestações da base, e não havendo manifesto e nem mais 

assuntos em pauta, Marangoni agradeceu a presença de todos e encerrou a 
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assembleia, eu, Danieli Cristina de Souza, na função de secretária da assembleia, 

lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais 

presentes, conforme lista de presença.  

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 


